

## « Dur de mettre des mots sur cette déception »

L'arrière du CSKA Moscou **Nando De Colo** accusait le coup après la perte du titre européen.

DE NOTRE ENVOYÉ SPÉCIAL

ISTANBUL – La porte entrouverte du vestiaire du CSKA renvoyait une triste image. Silence de mort, têtes basses, regards paumés cherchant, au plafond ou dans le bac à glace posé au centre de la pièce, quelque réponse après la défaite contre Olympiakos. Dans le coin gauche, tout au fond, Nando De Colo, l'arrière français du CSKA, défait ses straps et les jette d'un geste sec quelques mètres plus loin. Efficace en première mi-temps (10 pts,



3 rebonds, 2 passes), il n'a pas réussi à peser dans le dernier quart (2 pts à 1 sur 4, 2 fautes, 1 balle perdue), voyant plusieurs fois ses tirs rouler autour de l'arceau avant de ressortir.

« Cela fait deux fois que vous vivez une défaite crève-

cœur en demi-finales face à l'Olympiakos, après celle de 2015...

C'est dur de mettre des mots sur cette déception. Tout le monde nous attendait, en tant que champions, et

peu de monde nous soutenait. C'est délicat de perdre ce genre de match, car derrière, pour se remobiliser... Mais la saison n'est pas finie. On doit rester ensemble, se relever, prendre la troisième place ici et aller gagner la Ligue VTB, c'est la seule chose à faire.

**Vous avez dominé une bonne partie du match, mais cédez sur la fin.**

**Qu'a-t-il manqué pour conclure ?**

Ils ont joué avec plus d'agressivité, pris trop de rebonds offensifs (16) – notre faiblesse toute la saison. Ça nous a fait mal, car on défendait bien, mais on leur laissait des deuxième chances. On les

a laissés s'exprimer dans les domaines qui font leur force.

**Et, comme d'habitude, Vassilis Spanoulis a attendu le dernier moment pour surgir...**

Il a évidemment fait ce qu'il devait faire, ce qu'il sait faire le mieux. Comme toujours. Je l'ai rappelé à l'équipe à un moment du match. Qu'ils étaient tous capables de ça dans cette équipe, à tout moment. Il y a eu Spanoulis mais aussi ses coéquipiers, Green, Papanikolaou... Et on n'a pas su se mettre à l'abri à temps.»

Y.O.

L'Équipe - Samedi 20 mai 2017